

Categoría: Industria Gobierno

Creado: Viernes, 17 Septiembre 2021 10:29

Escrito por Milagros Valle

Visto: 249

---



Bajo el fuego de esa guerra total, la solidaridad de México con Cuba ha despertado en nuestro pueblo una mayor admiración y el agradecimiento más profundo. Permítame decirle, Presidente, que Cuba recordará siempre sus expresiones de apoyo, su permanente reclamo por el levantamiento del bloqueo y porque se convierta el voto anual de Naciones Unidas en hechos concretos.

#Diaz-CanelenMéxico

#CubaesBienvenida